

"Je chante pour mon vallon en souhaitant  
que dans chaque vallon un coq en fasse autant."

Edmond Rostand - Chanteclerc

N° 5

Janvier 2025 - S1

# Le Chant du Coq

HEBDO

Hebdomadaire  
libre,  
gratuit,  
indépendant  
à partager !

Contact :  
info@lechanteducoq.site

## On n'a pas retrouvé la 155<sup>ème</sup> brigade !



Elle était pourtant la fierté de notre généralissime Macron. Formés dans un camp militaire français, 2 300 soldats devaient composer la toute nouvelle 155<sup>ème</sup> brigade ukrainienne, baptisée «Anne de Kiev». En effet, à l'occasion du 80<sup>ème</sup> anniversaire du Débarquement allié en Normandie, le dénommé Macron avait assuré à son homologue Zelensky, qu'il formerait et équiperait une brigade entière sur son sol. Pour faire bonne mesure, on l'équipe, entre autres, selon le ministère des armées : de 128 véhicules de l'avant blindé, 18 canons Caesar (soit un quart de notre cheptel !), 18 blindés de reconnaissance AMX10RC, 10 TRM ainsi que 20 postes Milan. La France est le premier pays à entraîner une brigade entière sur son sol : "Par le nombre de soldats entraînés et la durée de l'entraînement, il s'agit d'un exercice sans précédent", a déclaré l'Élysée. Hélas, dès leur formation 50 soldats ont déserté en



France et 1 700 autres avant même d'être déployés sur le théâtre des opérations... Devenir chair à canon sur la ligne de front semble projet de vie peu enviable par les temps qui courent. Dès son arrivée, le reste de la brigade a été dispersée sur le front, notamment à Pokrovsk, l'un des secteurs les plus chauds du front Est, tandis que son commandant a été démis de ses fonctions, ainsi que plusieurs de ses subalternes (selon France Info). «La 155e brigade a subi des pertes importantes dès les premiers jours», a accusé le journaliste ukrainien Iouri Boutousov. La députée ukrainienne Mariana Bezougla, avait évoqué début décembre une "brigade zombie" formée à des fins de "publicité". Bravo Manu !

## Les écolos nous foutent les boules !

Selon l'association «Agir pour l'environnement», 3,8 millions d'insectes meurent chaque minute à cause des éclairages publics en France ! Et les réverbères à boules attireraient plus que les autres. Ni une ni deux, ému par cette écatombe, le ministère de la Transition Ecologique et Solidaire s'est fendu d'un arrêté (27 décembre 2018) dont seule l'administration française a le génie, je cite : «... Pour les éclairages extérieurs définis au «a» et les parcs de stationnement définis au «e» de l'article 1er, la proportion de flux lumineux émis dans l'hémisphère inférieur dans un angle solide de  $3\pi/2$  sr (angle solide équivalent à un cône de demi-angle  $75,5^\circ$ ) par rapport au flux lumineux émis dans tout l'hémisphère inférieur (Code de Flux CIE n° 3) est supérieure à 95 %, en agglomération et hors agglomération». Voilà, les communes françaises qui

ont du mal à chauffer leurs classes faute de moyens devront changer désormais leur réverbères désormais illicites et non recyclables, par des nouveaux, construits dans des usines sans doute écologiques, transportés par des camions électriques.

Peine encourue par les communes récalcitrantes ? 750 euros par lampadaire ! Papillons de nuit : dormez tranquilles ! Décidément certains écolos n'ont pas la lumière à tous les étages comme dirait je ne sais plus qui.

## Amadoués par Ahmad !

Le nouveau dirigeant de la Syrie, Ahmad al-Chareh comme l'appellent aujourd'hui les autorités internationales du côté du «bien» et de son nom de guerre Abou Mohammed al-Joulani a serré la main de notre désespérant fils à papa, young leader (Promotion



2020) Jean-Noël Barrot (qui est à la diplomatie française ce que Daniel Cohn-Bendit est à la protection de l'enfance. Kévin Thuillier, son bras droit au ministère, travaillait à l'ambassade des USA chargé de l'Europe !). A cette occasion Ahmad n'a évidemment pas voulu se souiller en serrant la main d'Annalena Baerbock l'équivalent allemand du petit Jean-Noël (les femelles à leur place, on est bon musulman ou on ne l'est pas !). La France sert officiellement la main de ce terroriste jihadiste ! On croit rêver ! on ne rêve pas et la nausée ne peut que survenir. Ce monstre fondateur d'«Al-nostra» (qui est un groupe rebelle et terroriste, d'idéologie salafiste djihadiste, apparu en 2012 et affilié à Al-Qaïda de 2013 à 2016, il est formé par des membres de l'État islamique d'Irak, Il prône une société reposant sur les lois de la charia et a dirigé plusieurs attentats (Damas, Homs, Tripoli). Dans un rapport publié le 4 juillet 2016, Amnesty International accuse le Front al-Nosra de crimes de guerre et dénonce des cas de tortures, d'enlèvements et d'exécutions sommaires commis par des membres de ce groupe. Florilège : 22 juillet 2013 R1 soldats syriens fusillés, le 4 août : les massacres de Barouda (67 civils alaouites tués), le 7 avril 2014 assassinat du père jésuite Frans van der Lugt, le 10 juin 20 vieillards et enfants dans le village de Qalb Loze, nombreuses prises d'otage dont 13 religieuses à Maaloula, etc, etc, etc...). Bref. Désormais officiellement un ami de la France. Et d'Israël et de la Turquie et les USA viennent de supprimer leur offre de récompense pour sa capture ! Bachar el-Assad n'était certes pas un ange mais Ahmad est clairement un démon. Certaines banlieues françaises, inaccessibles aux forces de l'ordre, sont aux anges. Les féministes moins, l'on suppose. Décidément la barbe est à la mode.

## Le Valls a mis le temps !

Le mec dispo en permanence. L'intérimaire de la fonction publique. Manuel Valls, qui a grappillé à peu près tous les postes publics disponibles, maire, député, ministre de l'intérieur, premier ministre, candidat à l'élection présidentielle (où il se désistera en faveur de Macron- qui lui renvoie aujourd'hui l'ascenseur - alors qu'il avait prit l'engagement de soutenir le candidat PS le mieux placé qu'était Benoît Hamon), puis il tente sa chance aux municipales de Barcelone en 2019 : gros bide ! Il devient conseiller municipal ! Le type qui fait la course à l'envers ! l'homme qui trahit plus vite que son ombre rejoint

désormais le clan des dinosaures de Papy Bayrou. après l'échec outre-pyrénées on l'attend outre-mer ! Mais il est bien entouré, Alain Bauer ancien Grand Maître du Grand Orient est le parrain de son deuxième enfant. son autre proche, Stéphane Fouks, est Young Leader 2001 et conseiller personnel de Cahuzac. C'est dire qu'il a des amis, que dis-je des



frères ! Un auditeur de France Inter le qualifie d'étron, en direct de 24 décembre dernier. Qualificatif excessif, sans doute, mais le peuple en a probablement marre du recyclage politique, de ces cumulards professionnels dont l'incompétence a été prouvée maintes fois et dont les résultats spectaculairement mauvais sont aujourd'hui notre plaie. Il fait partie des nombreux «reprises de justesse» du gouvernement Bayrou. Il est en effet condamné par la Cour des comptes espagnole, l'institution de contrôle des comptes de campagne lui a reproché d'avoir dépassé de 126 000 euros le plafond des dépenses autorisées et de ne pas avoir déclaré les 200 000 euros de dons reçus de la part du patronat barcelonais. Une paille. Au «centre» de ces incapables, Bayrou : inculpé devant le tribunal correctionnel de Paris de détournement de fonds publics du Modem, relaxé en 2024 au bénéfice du doute, le parquet a fait appel de cette décision. On attend la date du nouveau procès... Un ancien Garde des Sceaux ! Le nouveau, Darmanin, accusé de « viol » et d'« abus de faiblesse » par deux femmes. Il a bénéficié d'un non-lieu pour la première affaire pour viol et pour la seconde, la plainte a été classée sans suite. Selon l'Humanité, Il aurait promis d'intervenir en faveur de deux femmes, pour une demande de logement ou pour une condamnation judiciaire. On pourrait également citer, dans ce gouvernement exemplaire, Rachida Dati. Le Parquet national financier (PNF) requiert un procès à l'encontre de la ministre pour « recel d'abus de pouvoir et d'abus de confiance » et « corruption et trafic d'influence passifs par personne investie d'un mandat électif public au sein d'une organisation internationale ». Les soupçons portent sur près de 900 000 euros perçus par notre ministre de la Culture ! Et vive la République !

## Laurent Wauquiez se met à table.



A un moment où le français crie famine, Laurent Wauquiez se fait épingleur par Lyon Mag, qui révèle le 22 juillet 2024 la liste de ses 91 invités au «Dîner des Sommets» de juin 2022 avec un note salée de près de 180 000 euros aux frais de la Région ! Le tribunal administratif de Lyon l'avait enjoint de transmettre cette liste, il s'est pourvu en cassation devant le Conseil d'Etat. La liste a fuité, et les convives ressemblent plus à des soutiens de campagne présidentielle qu'à la réunion de l'amicale de pétanque locale. Beaucoup de stars, chefs étoilés, sportifs et autres PDG forment le gros de ses chanceux invités. (Liste exhaustive sur demande sur info@lechanteducoq.site).